



NDA

INSTITUTION
NOTRE DAME
DES ANGES

LE FORUM DES ANCIENS

Le vendredi 20 décembre 2024, s'est déroulé notre traditionnel Forum des Anciens qui a rencontré un grand succès. À cette occasion, 96 anciens élèves sont venus partager leurs parcours d'étude et pour certains leur profession avec les élèves de première et terminale.



Chaque intervenant a eu l'opportunité de présenter sa formation ou sa profession, parmi lesquels des avocats, des futurs médecins, et bien d'autres. Cette session de présentation a duré deux heures, offrant ainsi aux élèves un aperçu précieux des divers horizons des études après le bac ou professionnels possibles.

En parallèle des témoignages, plusieurs conférences ont été proposées, abordant des thèmes variés, allant de l'orientation professionnelle aux nouvelles tendances dans divers secteurs d'activité. Ces conférences ont permis d'approfondir les échanges et d'enrichir les connaissances des élèves présents.

L'événement s'est conclu dans une ambiance conviviale et chaleureuse par un pot de l'amitié, un moment de partage et de convivialité entre les étudiants et les enseignants. Un grand merci a été adressé aux enseignants qui ont contribué à l'organisation de cet événement, aux élèves de Monsieur Desplechin pour leur aide précieuse dans la préparation de la salle et, à Mesdames Rabeux et Posez pour leur soutien indispensable durant le forum, sans lequel une telle réussite n'aurait pas été possible.

En somme, ce forum a été un véritable succès, favorisant les échanges entre générations et offrant aux élèves un aperçu précieux du post bac.

